

PEMROV SUMUT-LKBN ANTARA PERKUAT PEMBERITAAN PON 2024



Medan (ANTARA) - Pemerintah Provinsi Sumatera Utara bersama Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA Biro Sumatera Utara siap memperkuat kerja sama pemberitaan dalam kebijakan pemerintah daerah termasuk pemberitaan Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Sumut- Aceh yang direncanakan pada September 2024.

Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Pemprov Sumut Ilyas Sitorus mengatakan kerja sama yang dilakukan tersebut sebagai upaya untuk menyukseskan ajang olahraga nasional melalui penyebaran informasi kepada khalayak luas.

"Kami sangat berharap bersama dengan LKBN ANTARA nantinya dapat berkolaborasi untuk pemberitaan PON XXI. Sehingga apa yang selama ini sudah kita kerjakan dapat terpublish secara meluas kepada masyarakat," ujar Ilyas saat menerima kunjungan LKBN ANTARA Sumut, di Medan, Senin.

Dalam kesempatan tersebut, Ilyas Sitorus menyampaikan bahwa persiapan Pekan Olahraga Nasional di Provinsi Sumatera Utara berjalan dengan baik atau on the track sehingga masyarakat tidak perlu khawatir dengan progres ajang olahraga nasional tersebut.

"LKBN ANTARA nantinya dapat ikut menyuarakan proses persiapan penyelenggaraan PON XXI yang telah dilakukan. Saat ini, Provinsi Sumut sudah lebih siap untuk menyelenggarakan PON XXI, mulai dari penyediaan fasilitas dan sarana, akomodasi, hingga penginapan," kata dia.

Pada PON 2024, dia menjelaskan Provinsi Sumatera Utara akan mempertandingkan 34 cabang olahraga, 46 disiplin olahraga dan 602 nomor pertandingan yang diselenggarakan di sejumlah kabupaten/kota di wilayah ini.

"Kita berharap pemberitaan persiapan PON XXI yang dilakukan Pemerintah Provinsi Sumut juga dapat tersebar luas, seperti yang dilakukan Pemerintah Aceh, memberitakan informasi terkait apapun tentang persiapan PON. Misalnya, pemberitaan pembangunan jalan tol Sigli- Langsa yang dipercepat untuk mendukung penyelenggaraan PON XXI," sebut dia.

Sementara itu, Kepala Biro LKBN ANTARA Sumatera Utara Azhari mengatakan ANTARA memiliki jaringan hingga tingkat nasional sehingga pemberitaan terkait PON XXI Sumut-Aceh dapat tersiar

kepada khalayak luas.

"LKBN ANTARA Biro Sumut saat ini memiliki SDM wartawan dan fotografer dan juga memiliki jaringan nasional yang tentunya dapat mendukung Pemerintah Provinsi Sumut untuk mempublish informasi tentang PON XXI secara luas kepada masyarakat," ujar Azhari.

Dalam menyukseskan PON 2024, lanjut Azhari pihaknya telah menyiapkan segala sesuatu terkait rancangan peliputan ajang olahraga nasional tersebut.

"Mulai sekarang, kami sudah merancang liputan terkait PON XXI dalam setiap minggu itu wajib ada. Bisa tentang perkembangan persiapan yang telah dilakukan, soal progress pembangunan venue, kesiapan atlet dan lainnya. Kami juga sudah membuat agenda setting untuk informasi tentang PON. Sehingga informasi PON XXI dapat selalu update dan bisa diambil langsung oleh media yang berlangganan dengan LKBN ANTARA," kata dia.

Pewarta: Anggi Luthfi Panggabean

Editor: Triono Subagyo

Copyright © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Senin, 22 April 2024 16:00 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Desta/Sekretariat Perusahaan)